

Grupo Orishas ameniza encuentros de cubanía en España (+Fotos)



Madrid, 4 abr (RHC) El grupo Orishas, representante por excelencia del hip hop cubano, se constituyó en el broche de oro de una velada patrocinada por la embajada de Cuba en España para estrechar los lazos con su inmigración.

Con dos premios Grammy y ocho nominaciones sobre sus espaldas, los integrantes de Orishas -Yotuel Romero, Hiram Riverí (Ruzzo) y Roldán González- amenizaron con sus canciones los Encuentros de Cubanía que organiza la legación caribeña.

Estos encuentros fueron concebidos para estimular, acercar y fortalecer los lazos con la comunidad cubana residente en España, subrayó Natasha Díaz-Arguelles, consejera de Cultura de la misión diplomática del país antillano.

Díaz-Arguelles precisó que esta edición de Cubanía quisieron dedicársela a los niños y jóvenes, con motivo hoy de los cumpleaños de la Organización de Pioneros José Martí y de la Unión de Jóvenes Comunistas.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/126096-grupo-orishas-ameniza-encuentros-de-cubania-en-espana-fotos>



Radio Habana Cuba